



## Schotterbett wurde erneuert

Die Arbeiten zur Gleis- und Weichenerneuerung zwischen Freiburg-Messe und Gottenheim kommen gut voran. Am Montag konnte die Firma H. F. Wiebe damit beginnen, mit einer Unterbausanierungsmaschine mit integriertem Schotterrecycling und Hochdruckwaschanlage das Schotterbett unter den neu verlegten Schwellen zu erneuern. Dazu wurde das alte Schotterbett aufgenommen, dann auf dem Zug von Erde, Schmutz und Sand gereinigt und gewaschen, soweit möglich recycelt und nur der Rest wurde über Förderbänder nach vorn transportiert. Noch bis Montag, 2. September, werden die Gleise zwischen Gottenheim und Freiburg erneuert. Dann sollen die Züge wieder fahren.

RK/Foto: ma